

Le souhait des jeunes générations dans une vidéo pour les fêtes

Québec, 12 décembre 2019 - L'organisation environnementale Nature Québec met les jeunes générations au coeur de sa campagne des fêtes 2019. Dans [une vidéo lancée aujourd'hui](#) et à laquelle ont participé des élèves du Comité vert de l'école Sacré-Coeur et de jeunes familles, elle invite à revendiquer l'avenir qu'on veut léguer non seulement aux générations futures, mais immédiates.

« C'est indéniable, 2019 a été l'année de la mobilisation de la jeunesse pour l'environnement et le climat. Même les plus jeunes sont organisés. Que des élèves de 5e et 6e années commencent à former des "comités verts" dans leurs écoles et décident de participer à nos actions, ça en dit long. Nature Québec a le devoir de se faire porte-voix de leurs préoccupations et de leurs espoirs pour planète », indique Nataly Rae, coordonnatrice au développement philanthropique à Nature Québec.

La vidéo invite le public à soutenir [par un don](#) le travail de Nature Québec en matière de biodiversité, de climat, de forêts et d'environnement urbain afin de bâtir cet « autre avenir » qu'on veut léguer.

Un don à Nature Québec, c'est offrir l'avenir!

[\(voir la vidéo\)](#)



Renseignements:

Gabriel Marquis
Chargé des communications
581-307-8613
Gabriel.marquis@naturequebec.org

À propos de Nature Québec

Nature Québec est un organisme national à but non lucratif qui regroupe près de 80 000 membres et sympathisants et 100 groupes affiliés œuvrant dans les domaines de l'environnement et du développement durable. Fondé en 1981, l'organisme s'est prononcé publiquement au cours des années sur un grand nombre de questions environnementales, dont les aires protégées, l'agriculture, l'exploitation forestière et le développement énergétique.

Pour en savoir plus : <http://www.naturequebec.org/>